

RECONOCIMIENTO AL DÉPOR

Las Cumbres homenajea a Moreno

Uno de los pesos pesados del Dépor Guadalajara, Antonio Moreno, recibió un bonito homenaje el pasado martes en el restaurante Las Cumbres. El jugador del conjunto guadalajareño ha sido uno de los protagonistas destacados de la temporada de los de Carlos Terrazas. Los alcarreños han conseguido la permanencia en Segunda División, un hito por el que fue reconocido Moreno.



El restaurante, emblemático lugar de reunión de los aficionados guadalajareños, fue el escenario de un reconocimiento merecido. Las peñas La Piña Morada, El Frente Serapio y Deportivo Caracol acuden con frecuencia a este restaurante, en el que se entregó una placa al jugador, ya que, días antes, cuando el restaurante homenajeó a los capitanes, éste no pudo estar. El defensa alcarreño ha sido uno de los laterales destacados en la categoría. Es uno de los jugadores más queridos por la afición del Pedro Escartín, que reconocen el compromiso del gaditano, que con 29 años abandonará la disciplina del Dépor Guadalajara.

El Dépor, en busca de abonados

El abono general pasa de 255 a 250 euros



El Dépor está de saldo. Tras lograr la permanencia en Segunda División, una hazaña en la que la afición ha sido protagonista, el club lanza su campaña de abonados 2012/13, en la que se producen rebajas de hasta 50 euros conforme a temporada que acaba de terminar. El club espera seguir contando con el apoyo de la grada morada la próxima temporada, "por ello estamos trabajando para crecer y mejorar en todas las áreas; en la deportiva, para aspirar a metas más altas, siguiendo por la estructura interna e infraestructuras, sin olvidarnos de la social", indica el club en su web.

Así, el abono general pasa de 255 a 205 euros. Además, el abono juvenil se abarata 30 euros hasta alcanzar un precio de 150 euros. En la misma línea, el club ha optado por ampliar la edad del abono juvenil hasta los 22 años. Para los pa-

Precios populares

El abono juvenil de la próxima temporada se amplía hasta los 22 años y se reduce hasta un precio de 150 euros

dres que quieran ir con sus hijos al Pedro Escartín, el abono infantil se reduce a 80 euros, mientras que la pasada temporada estaba valorado en 105. Finalmente, los pases anuales de tribuna y palco se reducen ínfimamente. Las zonas de postín pasan de 425 a 400 euros y de 525 a 500 euros respectivamente. La campaña de abonados recoge otras ventajas, explicadas por el club en su página web (www.deportivo-guadalajara.es).

+ DEPORTE

Atletismo. Villanueva de la Torre se pone las zapatillas

El próximo domingo, 17 de junio, a partir de las 9,30 horas se celebra la IV Carrera Popular de Villanueva de la Torre, prueba puntuable para el III Circuito Provincial de Carreras Populares-Trofeo Diputación de Guadalajara. Organizada por el Club de Atletismo de Villanueva de la Torre, la prueba tendrá un recorrido de 10.000 metros con salida y llegada en las pistas de atletismo con un recorrido urbano por asfalto y con un desnivel acumulado de 74 metros. Como en el resto de las pruebas del Circuito Provincial, la prueba está destinada a atletas (masculino y femenino) mayores de 18 años.

MiniGuadaljoven celebra sus finales

Hoy se celebran en el Polideportivo San José las finales de la XVI edición de MiniGuadalajoven, la olimpiada deportiva alevín que organiza la Diputación de Guadalajara desde sus servicios de Juventud y Deportes. Los encuentros darán comienzo a las 16,30 horas. Como se sabe, en esta olimpiada se juegan seis deportes con reglamento 'mini', que son: Minibasket, Minibalonmano, MiniFútbol-sala, Minivoley, Ajedrez y Tenis de Mesa. En esta edición han participado 38 equipos de la provincia que se han inscrito en las diferentes categorías. La entrega de trofeos se realizará en el Frontón del Polideportivo a partir de las 20,45 horas.

Quabit busca 'míster'

La salida de Fernando Bolea aún no es oficial, pero el club ya sondea el mercado

E.S. / D.S. | GUADALAJARA
deportes@diariodealcala.es

El entorno de Quabit Balonmano Guadalajara da por hecha la salida del técnico, Fernando Bolea. El propio entrenador ha manifestado la decisión de la entidad de no contar con él, pero nadie oficializa el anuncio. A la espera de que el club aclare el futuro de Bolea, al que le resta un año de contrato, ya empiezan a sonar posibles sustitutos.



Rafa Guijosa y Manolo Laguna, protagonistas históricos del balonmano del Valle del Henares, son algunos de los nombres que reverberan con más fuerza en las oficinas del Quabit Balonmano Guadalajara. Hasta que no se resuelva la incógnita del técnico, la entidad no anunciará altas y bajas en la plantilla, expectante ante la decisión del club. Edu Reig y Jorge Gómez son los únicos miembros de la plantilla cuyos contratos no terminan esta temporada.